

BOLETÍN No. 486 ->>

Acude rector de la UAA a la celebración del X aniversario de ECOES en la UNAM

Entrega Gaceta al rector de la UNAM y el Secretario General de la ANUIES

México, D. F.

Al cumplirse diez años de la creación de Espacio Común de Educación Superior (ECOES), se realizó una ceremonia especial de celebración en la Universidad Nacional Autónoma de México con la finalidad de hacer un recuento de los logros de este programa que responde a los desafíos que enfrentan las Instituciones de Educación Superior (IES) en el país.

Al evento acudió el rector de la UAA, Mario Andrade Cervantes quien ha impulsado este proyecto a través de acciones en las que la Institución ha participado para lograr los objetivos de ECOES, particularmente referente a la internacionalización educativa y la construcción de la sociedad del conocimiento a través de una vinculación con otras IES en diferentes temas que apoyen la mejora continua y la calidad académica.

Cabe mencionar que a lo largo de esta década ECOES ha logrado consolidar programas como el de Movilidad Estudiantil Nacional, así como el enlace de programas de posgrado e investigación. En este sentido es importante mencionar que durante el 2014 la Autónoma de Aguascalientes logró la movilidad de cerca de 300 alumnos que realizaron estancias en otras instituciones del país y aquellos que decidieron acudir a la UAA para estudiar un semestre de su programa educativo.

En esta reunión de celebración se plantearon también retos a futuro sobre aspectos de doble titulación, promoción de movilidad en el extranjero, entre otros retos que plantea la educación superior en el país para continuar una ruta de calidad académica y el enriquecimiento de la formación entre los jóvenes estudiantes.

Cabe destacar, que tras el evento de celebración del X aniversario ECOES, el rector de la UAA, Mario Andrade Cervantes tuvo la oportunidad de sostener una plática con el rector de la UNAM, José Narro Robles y el secretario general ejecutivo de la ANUIES, Enrique Fernández Fassnacht, con quienes compartió los más recientes avances institucionales plasmados en el último número de la Gaceta UAA, a través de la cual pueden tener un amplio panorama del desarrollo, actividades, logros y retos que tiene la Máxima Casa de Estudios del Estado.

En esta conversación y a propósito de la citada publicación hubo referencia especial a la recién inaugurada Unidad del Servicio Sismológico Nacional en Aguascalientes, la cual está funcionando de manera sistemática y que ha generado importantes vínculos entre ambas instituciones los cuales se seguirán fortaleciendo con otros proyectos en los que UAA y UNAM

están trabajando para poner en marcha.

